



岩根保育園子育て支援事業



ぽっぽ通信

平成29年12月発行第83号

岩根保育園ぽっぽくらぶ

TEL 0438-41-1049



今年の秋は、雨が多く天気恵まれず、お芋の成長もよくありませんでした。芋掘りの日、「お芋たくさんあるかなあ。」とはりきって畑まで行きました。つるを取り除き、土を掘ってみました。「ないね…」という声も聞きましたが、お芋を見つけると、「あったよ。」と嬉しそうでした。お芋のときはあまりよくなかったけれど、お芋掘りを楽しむことができました。



<お芋を洗う>



<アルミホイルで包む>



<たき火にお芋をいれる>



<お芋を食べる>



11月10日には、焼き芋会をしました。参加者がそろってきたら説明をして、お芋をきれいに洗うところから始めてもらい、濡らした新聞紙に包み、それをアルミホイルで包んでもらいました。そして、たき火の中へお芋を入れ、落ち葉をかぶせて蒸し焼きにします。その作業も親子で協力してやりました。待つこと25分ぐらい…竹串がスーッと刺せたら、出来上がりです。ホクホクした焼き芋を食べて「おいしい。」と喜んでいました。お手伝い・片付けなど、協力してくれたお母さん方、ありがとうございました。楽しくおいしい焼き芋会になりました。また、来年も楽しめたらなと思います。

インフルエンザに注意しましょう！

- *室内は加湿と換気をよくし、栄養と休養を十分とりましょう
 - *外出から帰宅時には、手洗い・うがいをしましょう
- 今年は流行が早いと聞き、ワクチンも不足しているとも聞きます。気をつけられることは、心がけて元気に過ごしましょうね。



ぱぴぷぺぽっぽの掲示板

(このコーナーは参加しているお母さんの声を掲載しています。)

こちらに引っ越してきて、娘と遊びに行ける場所はないかと探して「ぽっぽくらぶ」に参加しました。先生やお母さんがとても優しく親切で、子育ての悩みや疑問に共感してもらえたり、アドバイスをもらったり、私自身お話しするのをとても楽しみにしていて、娘もそれを心地良いと感じ取っているのかなと思います。

お片付けや食後の「ごちそうさま」をすると泣き出す娘に先生が、「おしまいが嫌なんだね、悲しくなっちゃうんだよね。」と声を掛けてくれました。「どうしていつも泣くんだろう。早く泣き止ませなきゃ。」と焦っていた私の気持ちが、ふわっと軽くなりました。今では笑顔で切り替えが出来ることも増えてきて、成長を感じます。「先生とお友だちに会いに行こうか?」と聞くと、嬉しそうに笑顔で頷く娘と一緒に、これからも楽しみながら参加したいと思います。

<和花の母>

<クリスマスツリーを作ろう>

日時 12月8日(金) 10:15~

みんなでクリスマスツリーを作りましょう!

持ち物

ボンド、飾り(ビーズなど飾れそうなもの)、のり、はさみ



<ミニクリスマス会>

日時 12月21日(木)

10:00~12:00

お茶を飲みながら、楽しく歓談したいと思います。

(赤ちゃん集まれ!に来ての方限定です)

<クリスマス会>*要予約

日時 12月25日(月) 9:50集合

*12月6・8・11日に予約を受付ます。

今年も、参加する人でどのように楽しむかを考えましょう。

集合は時間厳守でお願いします!



*ミニクリスマス会・クリスマス会は、電話での申し込みは受付けません!

25日は、サンタさんがやって来ます、お楽しみに…



お知らせ

*12月27日(水)~30年1月5日(金)まで、年末年始のお休みです。

年末年始は楽しみな行事もあります。体調など崩さないよう元気に過ごしてくださいね。また、年明けお会いできるのを楽しみにしています。

